

Sommaire

Première partie : Les prophéties de la Bible et l'histoire d'Israël et de l'Eglise

1. Introduction

Quel avenir pour notre société qui chancelle ? . . .	11
Méconnaissance de la Bible et apparition des sectes	12
Principes pour comprendre la prophétie	14

2. Les prophéties dans l'histoire d'Israël

D'Abraham à David	19
De David à Christ	22
Le rejet du Messie et ses conséquences	23
Perspectives pour Israël	25

3. Les prophéties dans l'histoire de l'Eglise

Ce qu'elle est pour Christ	29
Ce qu'elle est devenue aux yeux des hommes . . .	30
Ce qu'elle est aujourd'hui et ce qu'elle sera demain	32

Deuxième partie : L'avenir selon la Bible

1. Jusqu'à l'enlèvement de l'Eglise	
La fin des temps et la fin du monde	39
Les empires des nations	40
Peut-on calculer la date de la fin des temps ?	42
L'enlèvement de l'Eglise	45
Ceux qui s'en iront, ceux qui resteront	46
Voici, c'est maintenant le jour du salut	49
2. Les grands actes de la fin des temps	
Quand le mal sera déchaîné : angoisse, anarchie, persécutions... ?	53
Satan chassé du ciel	56
Le chef romain et la fausse Eglise	58
Le chef des Juifs : l'Antichrist	59
La grande tribulation et l'évangile du royaume . . .	62
Batailles finales... Le Seigneur intervient lui-même	64
3. Du Jour du Seigneur jusqu'aux nouveaux cieux et à la nouvelle terre	
Quand Dieu ébranlera les cieux et la terre	69
Quand Dieu changera les fleuves en désert	74
Quand le Seigneur apparaîtra en gloire	76
Quand le Seigneur régnera sur la terre	79
Quand les cieux et la terre seront entièrement brûlés	80
4. Où passerez-vous l'éternité ?	83

① Introduction

Quel avenir pour notre société qui chancelle ? La Bible répond...

Un débordement de violence et de corruption est actuellement en train d'enfler et d'atteindre la terre tout entière. Dans nos pays d'Occident l'autorité des églises, l'influence de la morale christianisée, la reconnaissance implicite par tous de cette morale comme mesure du bien et du mal, tout ce qui, jusqu'alors, paraissait un rempart contre la méchanceté naturelle du cœur de l'homme, sombre dans un déclin vertigineux. La société entière semble partir à la dérive vers un état d'amoralisme où le mal sera appelé bien, et le bien appelé mal. Il ne peut, logiquement, que s'ensuivre une condition d'anarchie terrible, anarchie qui, toujours, amène un état, pire encore, de dictature et d'esclavage. Tout cet ensemble de faits inquiétants conduit bien des personnes à réfléchir, à s'interroger : Où allons-nous ? Où va le monde ? De quoi demain sera-t-il fait ?

Alors, on se souvient avoir entendu dire qu'un vieux livre, mais toujours actuel, et plus que jamais répandu, contenait des prophéties, c'est-à-dire l'annonce d'événements à venir. Mais ce vieux livre qui est la Bible ou l'Écriture ou les Saintes Écritures, on ne le connaît pas, on ne l'a jamais lu, ni en entier, ni même en partie bien souvent.

L'Écriture, il est vrai, contient de nombreuses

prophéties parce qu'elle est la Parole de Dieu, du Dieu qui connaît la fin d'une chose avant même son commencement. Depuis, évidemment, bien des événements qu'elle avait annoncés se sont accomplis et sont entrés dans l'histoire.

L'homme chemine en aveugle sur cette terre puisqu'il ne peut voir l'avenir. Seule l'Écriture peut lui donner une réponse aux questions concernant son devenir, ainsi qu'il est écrit : « *nous avons la parole prophétique à laquelle vous faites bien d'être attentifs, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour ait commencé à luire...* » 2 Pierre 1. 19.

Méconnaissance de la Bible et apparition des sectes

Dans la chrétienté, on a complètement négligé l'avertissement de l'apôtre Pierre ; on n'a pas été *attentif* à la parole prophétique. Et nous ne parlons pas de ceux qui nient entièrement l'Écriture, les incroyants qui veulent rester entièrement aveugles, et qui porteront les conséquences de leur incrédulité, mais nous parlons de ceux qui forment les grands systèmes de la chrétienté : ces grandes églises, qui ont prétendu être les seules habilitées à instruire le peuple. Ceux-ci, tout en reconnaissant comme véritable la partie historique, et en acceptant dans ses grandes lignes la doctrine du Christ et de ses apôtres, ont cependant ignoré volontairement, ou même complètement nié qu'il y ait révélation d'événements encore à venir. Mais l'Écriture devenait alors impossible à comprendre et à expliquer, c'est pourquoi on l'a ôtée de la main des fidèles,

et on ne leur a laissé que quelques textes dans des livres liturgiques, et encore, en leur imposant une explication officielle de l'église. De là l'ignorance générale de la Bible dans nos pays.

En d'autres milieux, dans d'autres pays, où, après la Réforme, la Bible s'est trouvée placée dans chaque foyer, on a enseigné que l'Écriture n'était pas la Parole de Dieu, mais que la Parole de Dieu se trouvait dans l'Écriture, mélangée aux pensées personnelles de ceux qui écrivaient et dont il fallait la distinguer. Cela permettait de rejeter, comme imagination propre des écrivains, tout ce qui dépassait la raison de l'homme naturel, tenue pour seul critère de vérité.

Dans son orgueil, l'homme se mettait au-dessus de la Parole de Dieu. Le résultat est que, devenu aveugle et sourd à la révélation divine, et, bien que possédant la Bible et s'en réclamant, l'homme ne la connaît pas davantage que dans le cas précédent. De toutes manières, pour l'humble fidèle, la parole de l'homme, l'autorité d'un clergé, a remplacé l'enseignement directement reçu de son Dieu par l'Écriture.. Et les âmes restent dans l'obscurité alors que Dieu voulait leur donner cette « *lampe qui luit dans les ténèbres* ».

C'est alors que, profitant de cette ignorance, des sectes pernicieuses apparaissent. Prétendant apporter l'Écriture que les gens d'église ont méprisée, elles proposent leurs explications fantaisistes de la prophétie. Choissant quelques textes tirés de leur contexte, et de préférence dans les livres les plus hermétiques à ceux qui n'ont encore jamais lu l'Écriture tout entière, elles construisent des fables ingénieusement imaginées qui donnent à l'homme la fausse espérance d'un faux salut. Ces enseignements de mensonge qui sont actuellement répandus avec acharnement n'apportent